

**Parteien****Noch einen Moment  
Geduld**

Alle warten auf den Moment, in dem man wieder seinen Alltagsgewohnheiten nachgehen, seine bevorzugten Orte besuchen und soziale Kontakte im bekannten und vertrauten Rahmen pflegen kann. Ein solcher Ort ist für zahlreiche Personen die «Oldithek» an der St. Jakobstrasse 8. Seit der Eröffnung im Herbst 2015 bieten die einladenden Räumlichkeiten des Vereins «sinnvoll» (Vermieter und Partner der Oldithek) jeweils mittwochs von 14 bis 17 Uhr interessierten älteren Einwohnerinnen und Einwohnern von Muttenz einen anregenden Treffpunkt: Die Oldithek berät Personen, zeigt Lösungswege zur Selbsthilfe und vermittelt Anlaufstellen oder unterstützende Organisationen. Aufgrund der Corona-Krise musste die Oldithek ihr umfangreiches Veranstaltungsangebot (Beratung bei IT-Fragen, Kurse zur Sturzprophylaxe sowie diverse Informationsanlässe) komplett einstellen. Die Präsidentin, Frau Silvia Hunziker, hofft zuversichtlich, dass die Mittwochnachmittage baldmöglichst wieder aufgenommen werden können, damit die Oldithek erneut der Ort sein kann, an dem kommuniziert, zusammen gelernt, gespielt und gelacht wird. Die hohe Besucher- und Besucherinnenzahl vor der Krise hat deutlich gezeigt, wie wichtig dieses Angebot der Oldithek ist. Die SP Muttenz unterstützt eine Organisation, die einen wichtigen Beitrag für eine hohe Lebensqualität für alle leistet!

*Susanne Holm, SP Muttenz*

---

**Der Muttenzer Anzeiger stellt den Parteien Platz für die Eigendarstellung zur Verfügung. Für den Inhalt der Beiträge sind ausschliesslich die Verfasser der Texte verantwortlich.**